

Pago oportuno de Impuesto Predial e Industria y Comercio permite Avanzar a Popayán

Más de 24 mil 860 millones de pesos por Impuesto Predial y un valor superior a los 18 mil 147 millones de pesos por Industria y Comercio, el primer balance de la recaudado a corte del mes de mayo.



La Secretaría de Hacienda del municipio, entregó un balance positivo como resultado del recaudo realizado durante los primeros meses del año, para Impuesto Predial e Industria y Comercio.

Así lo anunció Victoria Eugenia Feuillet, jefe de la Cartera, quien destacó el buen comportamiento de los ciudadanos sobre el pago de impuestos.

“A corte de mayo de 2018 llevamos un recaudo por concepto de Impuesto Predial que supera los 24 mil 800 millones de pesos, con un cumplimiento de ejecución del 97%; y para Industria y Comercio, más de 18 mil 147 millones de pesos, con un cumplimiento de la meta a 2018 del 80%”, explicó Feuillet.

El llamado

La secretaria de Hacienda, también hizo un llamado a quienes aún no han cancelado su Impuesto Predial, para que lo hagan hasta el 31 de diciembre del presente año sin intereses, y a quienes tienen deudas de años anteriores, acercarse a la Secretaría a realizar sus acuerdos de pago.

Para el caso de pago por Industria y Comercio, invitó a quienes realizan directa o indirecta de cualquier actividad industrial, comercial o de servicios, ponerse al día en este impuesto y revisar las sanciones a que conlleva la omisión de esta obligación.

“Mas que para la Administración Municipal esto es trascendente para la ciudad, ya que con el apoyo de la comunidad se continuará invirtiendo en los proyectos establecidos en el Plan de Desarrollo Vive el Cambio”, concluyó Feuillet.

Inclusión educativa, una prioridad para la Alcaldía de Popayán

Docentes se capacitarán para atender niños, niñas y jóvenes con limitación visual. La jornada se realizará los días 20, 21 y 22 de junio en la Normal Superior, a partir de las 7:00 a.m.



CAPACITACIÓN
A LOS DOCENTES REGULARES
DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS
PÚBLICAS DE POPAYÁN

20, 21 y 22 de Junio de 2018

TEMA: Herramientas de entrenamiento senso-perceptual, espacial, cognitivo y técnicas, para la inclusión educativa de niños, niñas y jóvenes con limitación visual.

7:00 a.m. a 4:00 p.m. | Normal Superior de Popayán.

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

La Alcaldía de Popayán desde la Secretaría de Educación, realizará el próximo 20, 21 y 22 de junio la capacitación a docentes de instituciones públicas del municipio, sobre herramientas de aprendizaje para la inclusión educativa de niños, niñas y jóvenes con limitación visual.

“Estos procesos de formación con los docentes nos permiten brindar herramientas de entrenamiento senso-perceptual, espacial, cognitivo y técnicas pre-bastón, que les permitan a los niños, niñas y jóvenes con limitaciones visuales tener un desplazamiento independiente y seguro dentro de la Institución, además de fortalecer la inclusión educativa en nuestro municipio”, explicó Diocelimo Riascos, secretario de Educación de Popayán.

Esta capacitación se enmarca en el Decreto 1421 del 2017, sobre la oferta educativa para estudiantes con limitación visual (ceguera y baja visión), estará orientada por el Centro de Rehabilitación para ciegos de la ciudad de Bogotá, en alianza con el Ministerio de Educación Nacional.

La capacitación se desarrollará entre las 7:00 a.m. a 4:00 p.m. en la Institución Educativa Escuela Normal Superior de Popayán.

Huertas escolares benefician a 32 niños de la Institución Educativa Julumito sede la Meseta

La UMATA, fortalece procesos que permiten incentivar desde la niñez el cuidado a la tierra y el cultivo de productos agropecuarios, que contribuyen en su sano desarrollo.



La Unidad Municipal de Asistencia Municipal Técnica Agropecuaria – UMATA apoya el proceso de parcelas demostrativas de CINDAP (Corporación para el Desarrollo Agropecuario y Medioambiental) en la Institución Educativa Julumito sede La Meseta, el cual consiste en la siembra de hortalizas y café, lo cual permite contar con soberanía alimentaria saludable para los niños de la Institución.

Este proceso se basa en un intercambio de saberes, que inicia en los hogares de cada uno de los niños, donde los padres les incentivan el querer y cuidar la tierra

y en la Institución reciben esas enseñanzas y entre todos construyen una propuesta de sana alimentación para el beneficio de la comunidad en general.

Dentro de los cultivos de las huertas, está el café, sachá inchi, hortalizas como el pepino, acelga, pimentón, ruda, entre otros. Igualmente hay nacederos y manejan el proceso de lombricultura que se realiza a partir del aprovechamiento de los residuos sólidos para convertirlo en abono orgánico.

Estas prácticas buscan que los 32 niños que se ven beneficiados con esta iniciativa, poco a poco ingresen en su canasta nutricional productos como la zanahoria, la lechuga, que son hortalizas de fácil consumo y también de fácil cuidado.

“Se debe nutrir bien a los niños, igualmente acercarse a las escuelas y generar espacios donde esos conocimientos y saberes que tienen las comunidades puedan llegar a las escuelas y se puedan replicar” expresó Jhon Jairo Bastidas, profesor de la Institución.

Los procesos de cosecha en la Institución se fortalecen con el apoyo brindado desde la UMATA, quien les otorga aproximadamente 16 bultos de abono orgánico, 100 semillas de hortalizas y 200 plantas para ornato, como la gitana, hortensia, duranta y heliconia y asistencia técnica.

Tanto niños como profesores, se ven beneficiados con estos procesos, porque lo mismo que cosechan en la Institución, lo utilizan para su consumo y permite reforzar su alimentación al mismo tiempo que se nutren.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Convocatoria - La Alcaldía de Popayán de manera articulada con MinComercio y FONTUR, abren inscripciones para el próximo Taller en Servicio al Cliente para actores del turismo local.

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y Fontur tienen el agrado de invitarle a participar en el Seminario Taller - **Inmersión de aprendizaje en las últimas tendencias mundiales en Servicio al Cliente aplicadas al sector Turismo.**

Será una magnífica oportunidad para aumentar sus competencias laborales y comerciales, adquiriendo habilidades que le permitirán fortalecer su desempeño en el sector.



**18 Y 19
DE JUNIO**

**8:00 a.m. – 12:00 p.m.
y 2:00 p.m. – 6:00 p.m.**

**Auditorio Casa Museo Guillermo
León Valencia, Calle 5 No. 9-82**

REALIZA TU INSCRIPCIÓN
enviando tus datos personales a
oficinaturismopopayan@gmail.com

Fecha límite: **15 de junio**



Vive el
CAMBIO
OFICINA DE TURISMO

MINCOMERCIO
INDUSTRIA Y TURISMO

FONTUR
COLOMBIA

GOBIERNO DE COLOMBIA

Inscríbete al Taller de Servicio al Cliente, envía tus datos personales a:
oficinaturismopopayan@gmail.com

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y Fontur tienen el agrado de invitarle a participar en el Seminario Taller - **Inmersión de aprendizaje en las últimas tendencias mundiales en Servicio al Cliente aplicadas al sector Turismo.**

Será una magnífica oportunidad para aumentar sus competencias laborales y comerciales, adquiriendo habilidades que le permitirán fortalecer su desempeño en el sector.



18 Y 19
DE JUNIO 8:00 a.m. - 12:00 p.m.
y 2:00 p.m. - 6:00 p.m.

Auditorio Casa Museo Guillermo
León Valencia, Calle 5 No. 9-82

REALIZA TU INSCRIPCIÓN
enviando tus datos personales a
oficinaturismopopayan@gmail.com

Fecha límite: **15 de junio**

Caminos para el Cambio - Convenio con Presidentes de Junta de Acción Comunal y Alcaldía de Popayán, garantizan mantenimiento a las vías rurales en el municipio.



Conozca la rotación de Pico y Placa para el segundo semestre de 2018.
Aplicará a partir del 4 de julio hasta el próximo 31 de diciembre de 2018. Evite sanciones.

PICO & PLACA

ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018
DECRETO 2018100000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0

 **EN TODA LA CIUDAD** 
Vehículos particulares 7:00 a.m a 8:00 p.m. Motocicletas

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Abierta convocatoria para participar de la Noche de Museos. Inscríbete hasta el próximo 18 de junio en siguiente enlace:

<http://popayan.gov.co/boletin/noche-de-museos/>



**NOCHE
de
MUSEOS**

29 DE JUNIO

Inscripciones abiertas

**ARTESANÍAS • MANUALIDADES
GASTRONOMÍA • PLANTAS ORNAMENTALES.**

Diligencia tu formulario en:
www.popayan.gov.co



Clases de Teatro para Jóvenes, inscripciones en la Secretaría del Deporte y la Cultura



TEATRO PARA JÓVENES

SI TIENES 18 O MÁS, ÚNETE A NUESTRAS CLASES DIRIGIDAS DE FORMA GRATUITA

Miércoles y viernes | 7:30 - 9:00 p.m.

TEATRO BOLÍVAR

INSCRIPCIONES: Oficina de Cultura, Secretaría del Deporte y la Cultura
INFORMES: 315 493 6350

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA | Enamora Popayán | TORRE ARTE Corporación para el Desarrollo del Teatro y la Cultura

Payaneses podrán elegir qué deporte practicar en su barrio:

<http://www.popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



**Centros
deportivos
comunitarios**

- CONVOCATORIA -

Si eres líder en tu **comunidad**
cuéntanos **qué disciplina deportiva**
deseas que llevemos a tu **barrio**.

Realiza tu solicitud en el Archivo
Central de la Alcaldía

Fecha límite
27 DE JUNIO DE 2018

Conoce más información en
www.popayan.gov.co



Obras que mejora calidad de vida. La Paz Sur, en la Comuna 8, cuenta hoy con la pavimentación de la carrera 8 desde la carrera 30A hacia la carrera 30B.

LA PAZ SUR, COMUNA 8



ANTES

DESPUÉS

**Pavimentación de la carrera 8 desde
calle 30A hacia la carrera 30B.**

Ejecución de obra al 70%.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán